

76102089

22 AOUT 1976.-

LAROQUE TIMBAUT.--(47)

Heure : 03 H.

oooooooooooooooo

TEMOIN : M. Edmond PIC.

LIEU : lieu dit " JEANTAT " sur la communale n° 5.

RECIT DU TEMOIN : " J'avais passé la soirée chez des amis et vers 03 H, du matin, je rentrais chez moi.

Arrivé sur la voie communale au sommet de la côte juste avant les vignes, j'ai été surpris par un engin qui montait vers moi, à 2 ou 3 m du sol. J'estimais la distance à une cinquantaine de mètres, l'objet avançait lentement et ma voiture à ce moment là a eu des ratés, un peu comme une panne d'essence. J'ai eu très peur et dès l'instant où le régime est redevenu normal, j'ai accéléré à fond. L'engin à ce moment là est passé derrière moi, je n'ai pas essayé de voir où il se dirigeait. J'ai parcouru le reste du chemin le plus vite possible.

En arrivant chez moi, j'ai réveillé mon frère et je lui ai expliqué ce qui venait de se passer. Il a rapidement ouvert la fenêtre, n'a pas vu l'engin mais une lueur qui éclairait le bois. Pendant ce temps là, j'ai eu un malaise qui a duré quelques minutes.

Je me suis remis rapidement, mais ne voulait à aucun prix voir ce qui se passait dehors. D'après mon frère la lueur serait restée environ 1/2 heure. Au moment où l'engin était près de moi, j'ai pu constater qu'il était gros comme une maison, ressemblait un peu au " LEM LUNAIRE ", c'était

rectangulaire. 3 mètres de hauteur , sur 5 m de long environ. Le dessus était couronné d'un dôme avec des antennes tout autour qui semblaient tourner mais je ne l'affirme pas. La masse rectangulaire était sombre, le haut de l'objet éclairé par une petite sphère qui changeait de couleur, passant du rouge à l'orange, puis au vert. J'ai estimé la longueur des antennes à 50 ou 80 centimètres. Je n'ai entendu aucun bruit, mais le moteur tournait, malgré cela si l'objet avait émis un bruit , j'aurais pu l'entendre, vu le peu de distance qu'il y avait entre ma voiture et celui-ci.

L'objet venait vraisemblablement du NORD.EST et se dirigeait vers le SUD. Il n'est pas dit que la lueur vue par mon frère soit celle émise par l'objet, moi je pense qu'il a du s'en aller dès qu'il est passé derrière moi. Je n'ai ressenti aucune chaleur anormale, ni picottements sur la peau. A part le léger malaise que j'ai eu en arrivant chez moi, je n'ai rien constaté d'anormal. La voiture marche très bien, pas d'anomalie à signaler. Je regrette, mais j'étais bouleversé à cet instant pour avoir remarqué des détails supplémentaires.

NOTE DES ENQUETEURS : Cette enquête fait suite aux observations répétées qui eurent pour cadre la propriété de la famille PIC, au lieu dit " TRAVERSE ".

Il est 3 h du matin, Edmond PIC dans sa voiture, une RS RENAULT, rentre chez lui après avoir participé à un repas campagnard. Il s'apprête à bigurquer pour prendre la petite route qui mène à la ferme familiale et là dans un chaume

à droite de la route, et à travers la vitre droite de la voiture, il aperçoit un engin gros comme une maison dira-t-il (comparaison faite avec les fermes avoisinantes, qui dans la région ont 4 m de haut.)

Peu rassuré, il appuie à fond sur l'accélérateur pour arriver chez lui, 800 mètres environ du lieu d'observation. Il court vite réveiller son frère THADE, celui-ci déjà sensibilisé par le problème O.V.N.I. ouvre la fenêtre pour observer les environs. Seul, car Edmond ne veut plus voir ce " truc "; il observe une lueur qui éclaire le bois à gauche de la route, mais l'observation s'arrête là, car Edmond perd connaissance et Thadé s'occupe de lui.

Le lendemain sur les lieux de l'observation, nous n'avons pu relever des traces ; toutefois, au bord de la route qu'avait emprunté Edmond, se trouvaient des empreintes, qui à priori, n'ont pu être faites par un engin agricole selon les dires des agriculteurs des lieux.

CONDITIONS ATMOSPHERIQUES : Etoiles visibles, pas de lune dernier quartier le 18. BAVIC : 45 kms/

ENQUETE DE MM. RAULY - GARROUSTE - CHAUDURIER du Groupe
d'AGEN.